
леные» предлагают «ландшафтный парк». 
Власти их поддерживают

I
 Впервые о судьбе черных тополей 
Тополььиках в целом говорили на 
вещании такого высокого в город
ах масштабах уровня: два замести- 
пя главы горадминистрации Н. В. Чиж 
В. И. Ефанов, глава администрации 
энецкого района, ведущие архитек- 
ры города, директора «Зеленстроя» 
«Горкомсервиса», экологи и «зеле- 
е».

1ЕЯ ландшафтного парка «Тополь- 
1ики» как территории с определен- 

правами, поддержана. Для начала 
но продолжить чистку реликтовой 

и территории Топольников к юби- 
$>. М. Достоевского, на что выделя- 

100 млн. рублей из экофонда и 
(лн. из городского бюджета. Одно- 
гнно будет готовиться комплексный 
(т парка.
I, вроде, хорошо, но «зеленого» 
/шкарева беспокоит, как бы при

менив роще статуса памятника природы 
ij затерялось*в гуще хозяйственных за- 

| 0t и безденежья, поэтому он самолич- 
У> подготовил проект распоряжения по 
рконструкции Топольников, включив туда 

яункт о ландшафтном парке.


